
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 26/03/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventisei del mese di marzo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 22 

febbraio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 10 - 

Il Totale dei presenti è pari a Dieci. 

VERBALE N. 55/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:36 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Sinopoli, Lupo e Buonpasso. 

Il Segretario, su invito del Presidente, pone a video e dà lettura del verbale n. 52 del 23/03/2021. 

Presidente: non essendo pronto il verbale n. 53/2021, scorre l’O.d.G. al punto 2 ponendo in esame 

la mozione lettera “n” “Reistallazione n.1 palo di illuminazione dismesso in Via Paruta altezza 

civico 15” (prot. 62/Regint) a firma del Cons. Ruggiero. 

Il Segretario condivide a video la mozione e ne dà lettura. 

Ruggiero: illustra la mozione riferendo che causa il maltempo, il palo in questione è caduto al 

suolo, fortunatamente senza causare danni a persone e cose; auspica che l’accaduto sia da stimolo 

per un urgente intervento da parte di Amg ed il Servizio Infrastrutture. 

Il Segretario, su invito del Presidente, condivide a video Street View di Google Maps del sito in 

argomento. 

Di Vincenti: il tratto di strada interessato necessita dell’intervento in considerazione dell’alta 

densità di traffico e della presenza di diverse attività commerciali; dichiara il suo voto favorevole. 

Schiera: interviene per ricordare che si continua con la lunga scia del ripristino di pali dismessi; 

ribadisce l’importanza della Via Paruta e degli esercizi commerciali presenti, ivi compreso l’Istituto 

Rutelli che organizza anche corsi serali; come per le mozioni di simile tematica già esaminate, 

dichiara il suo voto favorevole. 

Dentici: ritiene che la mozione in esame sia tra quelle che maggiormente si devono portare avanti, 

interessando la salvaguardia dei pedoni e degli automobilisti che percorrono la strada; si dichiara 

favorevole. 

Tuzzolino: apprezza l’utilizzo del mezzo informatico che dà contezza di quanto chiesto con le 

mozioni; anticipa il suo voto favorevole. 

Buonpasso: non è ammissibile che l’Amministrazione proceda alla dismissione di un così elevato 

numero di pali non avendo prima provveduto a programmare un immediato ripristino degli stessi; 

anticipa il suo voto favorevole. 

Lupo: lamenta che c’è una città alla deriva con problemi di illuminazione, strade e marciapiedi 

dissestati, mancato ritiro della spazzatura e tanto altro; auspica un veloce reperimento di fondi da 

parte dell’Amministrazione per fornire i corretti servizi ai cittadini; dichiara il suo voto favorevole. 

Sinopoli: ricorda bene la caduta del palo in questione che, fortunatamente, non ha causato danni a 

persone; ritiene importante che lo stesso venga ripristinato vista l’importanza della strada; anticipa 

il suo voto favorevole. 

Presidente: interviene a sostegno della mozione evidenziando che la via Paruta è una strada di 

grande collegamento di diverse vie, che elenca, alle quali si collega; vi è la presenza di esercizi 

commerciali, una frequentatissima palestra anche serale, quindi, la mancanza di illuminazione può 

provocare pericoli alla pubblica incolumità; dichiara il suo voto favorevole. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori interventi alle ore 10:03 pone in votazione per appello 

nominale la mozione “Reistallazione n.1 palo di illuminazione dismesso in Via Paruta altezza 

civico 15” (Prot. 62/Regint) a firma del Cons. Ruggiero, il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 10 

Assenti        00  

Favorevoli             10  

Astenuti        00 

            Contrari                 00  

Il Presidente dichiara la mozione votata approvata all’unanimità del consesso e passa alle 

comunicazioni. 

Presidente: chiede al Segretario di condividere a video la nota pervenuta dall’Area Decoro Urbano 

che tratta un argomento più volte affrontato che non ha ancora trovato riscontro (manutenzione 

strade, marciapiedi ed altre aree di proprietà comunale dissestate) a firma del Capo Area Dott.ssa Di 

Trapani. 

Il Segretario condivide a video il documento e ne dà lettura. 

Presidente: ritiene che la lettura della nota sia utile per le future richieste in materia proposte dai 

Consiglieri; ne illustra, quindi, il contenuto. 



Buonpasso: comunica la rimozione degli ingombranti a Piazza Pietro Micca e Via Michele Fanara; 

inoltrerà richiesta per tutta Via Pitré lato aeroporto entrambi i lati dove sono stati nuovamente 

scaricati rifiuti ingombranti. 

Lupo: comunica la richiesta di diserbo dei residenti di Via Decano e anche per Via Aquino Molara; 

comunica la formazione di una piccola discarica presso le Case Vaglica; chiede al Presidente un 

intervento per inoltrare le note alla Rap. 

Presidente: risponde al Cons. Lupo di avere già inviato le note per il diserbo; per quanto riguarda 

l’accumulo presso le Case Vaglica chiede l’invio di foto al fine della richiesta; 

Di Vincenti: in merito alla nota letta dal Segretario auspica che comunque si proceda negli 

interventi (audio fortemente disturbato). 

Tuzzolino: in merito alla nota del Settore Decoro Urbano, riferisce che la problematica esposta era 

già stata sollevata in questo Consiglio, consapevoli che le cose sarebbero andate così, con il 

risultato di non poter dare risposte ai cittadini perché non in grado di individuare le responsabilità. 

Ruggiero: riferisce dello stato di sconcerto nell’ascoltare la nota in questione; condivide quanto 

esposto dal collega Tuzzolino; il disservizio diventerà totale grazie anche all’umiliante 

atteggiamento di tutti i Consiglieri Comunali, nessuno escluso. 

Buonpasso: ribadisce l’inerzia mostrata dall’Amministrazione Comunale, ritiene necessario trovare 

il modo per informare i cittadini di tutto ciò. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:28 dichiara chiusa la seduta dando 

appuntamento a martedì alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro             Moncada Silvio  
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